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REQUERIMENTO Nº 190/2021

Requer informações acerca do 
funcionamento dos radares fixos em nosso 
município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que as principais avenidas de nosso município possuem 

dispositivos de radares instalados para controle e redução de velocidade dos veículos;

CONSIDERANDO que por conhecimento deste parlamentar já fazem meses 

que os mesmos encontram-se inoperantes, não havendo aplicação de multa para reeducação 

dos que infringem a velocidade permitida nas vias públicas, conforme o CTB - Código de 

Trânsito Brasileiro;

CONSIDERANDO que é preciso buscar informações do montante que a 

Prefeitura está deixando de arrecadar com as multas para investimento de melhorias no 

trânsito municipal, bem como se há gastos com a empresa terceirizada e com estes 

equipamentos ora sem função e se há previsão de licitação para reativar dos radares e quais 

pontos ou novos pontos receberam a fiscalização de trânsito;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 

oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 

as seguintes informações: 

1º) Desde qual data os radares fixos encontram-se inoperantes em Santa 

Bárbara d’Oeste? Qual foi o motivo da rescisão contratual ou por que não houve a renovação 

do contrato?

2º) Há gastos mensais com a manutenção dos equipamentos de radares, 

mesmo que inoperantes? Especificar os valores;

3º) Há planejamento em trâmite e previsão de data para reativar o serviço de 

fiscalização de trânsito com radares no município? Especificar a andamento deste processo;

4º) Houve prejuízos para promover melhorias de trânsito devido o não 

recolhimento de valores oriundos de multas de trânsito? Qual o montante aproximado de não 

arrecadação neste período pela falta deste serviço?
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5º) Haja vista que a principal função do radar é de evitar o excesso de 

velocidade e com isso prevenir acidentes, solicito informações se houve aumento do número 

de acidentes no período de inoperância dos radares fixos?

6º) Há realmente precisão da existência de radares no trânsito de Santa 

Bárbara d’Oeste, conforme histórico de acidentes? Ou os radares que oneram o cidadão 

poderiam ser substituídos por outros dispositivos redutores de velocidade, uma vez que o 

objetivo é a reeducação dos condutores no trânsito para obediência do limite de velocidade? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de fevereiro de 2021.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste


